

А

ISSN 0201—7385

ISSN 0130—0105

# Вестник Московского университета



НАУЧНЫЙ  
ЖУРНАЛ

Основан  
в 1946 году



Серия 6

ЭКОНОМИКА

1 / 2011

А

# Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 6 ЭКОНОМИКА

№ 1 • 2011 • ЯНВАРЬ—ФЕВРАЛЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

## СОДЕРЖАНИЕ

### *Экономическая теория*

- Астапов К.Л. Мировой экономический кризис и его влияние на развитие финансовой системы России . . . . . 3
- Белюсов В.Д., Бирюков В.А. Проблема циклических кризисов в современной макроэкономической теории . . . . . 15

### *Экономика зарубежных стран*

- Телюк Н.М. Холдинговая компания как инструмент налоговой оптимизации в транснациональной группе. . . . . 40

### *Отраслевая и региональная экономика*

- Сафронов А.Е. Воздействие угледобывающей отрасли на окружающую среду. . . . . 51
- Яндиев М.И. Взаимосвязь банковской процентной ставки и доходности корпоративных облигаций. . . . . 61

### *Научная жизнь*

- Тутов Л.А. Научные исследования на экономическом факультете Московского государственного университета имени М.В. Ломоносова в 2010 году . . . . . 78
- Малахинова Р.П. Проблемы макроэкономического измерения . . . 95
- Рассади́на А.К. Кадровое обеспечение инновационной экономики. Опыт экономически развитых стран. . . . . 109

CONTENTS

*Economic Theory*

Astapov K.L. World Economic Crisis and its Influence on Development of a Russian Financial System. . . . . 3  
 Belousov V.D., Biryukov V.A. Problem of Cyclic Crises in the Modern Macroeconomic Theory . . . . . 15

*Economy of Foreign Countries*

Telyuk N.M. The Holding Company as the Tool of Tax Optimization in Multinational Group . . . . . 40

*Branch and Regional Economy*

Safonov A.E. Influence of the Coal-Mining Branch on Environment . . 51  
 Yandiev M.I. Interrelation of the Bank Interest Rate and Corporate Bond Yield . . . . . 61

*Scientific life*

Tutov L.A. Scientific Researches at Economic Faculty of Lomonosov Moscow State University in 2010 . . . . . 78  
 Malakhinova R.P. Problems of Macroeconomic Measurement. . . . . 95  
 Rassadina A.K. Peopleware of Innovation Economy. Experience of Advanced Economies. . . . . 109